
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL 
MUNICIPAL DE LA PUEBLA-LA APARECIDA DE 1 DE MARZO DE 2016.

En La Puebla, siendo las  veintiuna horas y once minutos 
del  día  1  de  marzo,  se  reúnen  en  el  Local  Social  de  La 
Aparecida, los Vocales que a continuación se relacionan, bajo 
la presidencia de D. Juan Manuel Ayaso Martínez, y con la 
asistencia  del  Secretario  D.  Juan  Lobato  Barcelona,  por 
delegación  de  la  Directora  de  la  Oficina  del  Gobierno 
Municipal de fecha 4 de octubre de 2011; a fin de celebrar 
sesión  ordinaria  del  Pleno  de  la  Junta  y  tratar  de  los 
asuntos que constituyen el Orden del Día, para lo cuál se ha 
girado citación previa. 
 

PRESIDENTE:

D. JUAN MANUEL AYASO MARTÍNEZ
VOCALES ASISTENTES:

POR EL PARTIDO POPULAR

D. FRANCISCO FELIPE SOTO SÁNCHEZ
Dª FRANCISCA VILLENA ALCOBAS

POR EL PARTIDO “CIUDADANOS”

D. JUSTO GONZÁLEZ SEGADO
D. SALVADOR INGLÉS PAREDES

POR EL PARTIDO “CARTAGENA SI SE PUEDE”

Dª Mª LUZ GRANDERO BARRERAS

REPRESENTANTES DE ASOCIACIONES

D. LUIS ALCARAZ MARTÍNEZ (AVV DE LA APARECIDA)
Dª ANA Mª MARTÍNEZ MARTÍNEZ (AMM DE LA APARECIDA)

SECRETARIO

D. JUAN LOBATO BARCELONA

No asisten a la sesión D. Jaime Baeza García (PP), Dª 
Emilia Martínez Jiménez (Movimiento Ciudadano), D. Manuel 
Macanás Tomás (PSOE).
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ORDEN DEL DIA

1º. Lectura y aprobación, en su caso, del Acta de la Sesión 
Ordinaria del Pleno de 21 de diciembre de 2015 de la Junta 
Vecinal Municipal de La Puebla-La Aparecida.

2º. Informe del Presupuesto de la Junta Vecinal para 2016.

3º. Estudiar inversiones en la zona para el presente año. 

4º. Ruegos y Preguntas.
..........

PRIMERO.- LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACTA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE 21 DE DICIEMBRE DE 2015 DE LA 
JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE LA PUEBLA-LA APARECIDA.

Se aprueba por unanimidad dicha acta.

SEGUNDO.- INFORME PRESUPUESTO DE LA JUNTA VECINAL PARA 2016.

210 Infraestructuras y bienes naturales............ 22.500 €

212 Edificios y otras construcciones............... 17.500 €

22799 Otros trabajos realizados por otras empresas
y profesionales .................................... 9.867 €

48231 (Transferencia corrientes) Concedidas por las
Juntas Vecinales .................................. 10.000 €

60907 Obras de infraestructura en Diputaciones y 
Barrios ........................................... 18.000 €

            Total gasto asignado al programa ...... 77.867 €

TERCERO.- ESTUDIAR INVERSIONES EN LA ZONA PARA EL PRESENTE 
AÑO.

El  Sr. Presidente informa que, según indicaciones del 
Concejal de Descentralización, se reunió con las Asociaciones 
de Vecinos para recopilar necesidades prioritarias de cada 
zona  para  ver  si  eran  competencia  de  la  Junta  o  del 
Ayuntamiento directamente, según cuantía de las mismas.
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La propuesta de inversiones recopilada es la siguiente:

En La Puebla:

-  Remodelación  plaza  intersección  c/José  Ventura  con  c/ 
Francisco Hernández.
- Remodelación Plaza Pública junto Pista Deporte (instalación 
circuito biosaludable).
- Asfaltado de varias calles.
- Trabajos mejora en Avenida Generalísimo.
- Mejora accesos Colegio Santa María del Buen Aire.

En La Aparecida:

- Instalación semáforo en cruce RM F-35 con RM F-53.
-  Asfaltado  varias  calles:  c/  Villa  Ana  (entre  Almirante 
Valdés y Fco. Quevedo), c/ Fco. Quevedo (entre Av. San Javier 
y RM-F57), c/ Torre del Oro, c/ Almirante Valdés, c/ Dos 
Hermanos y c/ El Abasto.
- Mejora estado columpios en Plaza Romería del Pasico.
- Instalación marquesina parada autobús.

En Los Camachos:

- Construcción nueva plaza junto a c/ Granizo.
- Asfalto calles Tramontana y Tormenta.
- Instalación alumbrado público en c/ Avena, Barrio Ventura y 
Los Rangos.
- Acondicionamiento accesos a Barrios Ventura y El Chichar.
- Instalación marquesina parada autobús.

En Los Beatos:

- Construcción de alcantarillado.

En El Carmolí:

- Nuevo Centro Social.
- Renovación aceras y alumbrado en varias calles.
- Pintado de pasos de cebra.

En Punta Brava:

- Nuevo Centro Social e Instalaciones Deportivas.
- Renovación aceras en varias calles y renovación alumbrado 
en Paseo Marítimo.
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MOCIÓN DE URGENCIA SOBRE APROBACIÓN DE GASTOS. 

El Sr. Presidente comunica al Pleno la presente moción 
de aprobación de gastos. 

Se informó al Ayuntamiento de la necesidad de los mismos 
y se solicitó valoración y estudio así como la petición de 
tres presupuestos de empresas. Dado que han llegado en el 
último  momento  y  que  son  necesarios  acometerlos  sin  más 
dilación se presenta esta moción.

El Pleno aprueba por unanimidad la procedencia de de 
debatir la moción de aprobación gastos.

A continuación se propone y aprueba por unanimidad la 
realización de:

- Reparación urgente en parque de La Aparecida (detrás de 
Embutidos La Aparecida), por importe 4.047,45 €, adjudicado a 
Parques Infantiles del Levante SL.
- Instalación valla y reparación juegos infantiles en Parque 
Pedro  Martínez  Garre  de  La  Aparecida,  por  2.057,00  €, 
adjudicado a Synerscape Desarrollos SL.
- Colocación de 4 bancos en Plaza Juan XXIII de La Puebla, 
por 1.853,72 €, adjudicado a Parques Infantiles del Levante 
SL.
-  Instalación  valla  en  Plaza  Nueva  de  La  Puebla,  importe 
1.237,83 €, adjudicado a Parques Infantiles del Levante SL.

CUARTO.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

D.  Justo González  Segado pregunta  si se  sabe ya  que 
inversiones va a realizar el Ayuntamiento.

El Sr. Presidente dice de momento no lo sabe pero tiene 
previsto  hablar  con  el  Concejal  de  Descentralización  el 
próximo 16 de este mes.

..........
 

D.  Ginés  Santiago  Egea  García  dice  que  Los  Camachos 
están necesitados de juegos infantiles, aunque sean usados.

El Sr. Presidente dice que lo consultará.
..........
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El Sr. Presidente informa:
- El día 13 se inaugura la Plaza de D. Vicente en La Puebla.
- La petición de cartel indicador en las autovías de 
dirección a La Puebla ha sido denegada por la Demarcación de 
Carreteras.
- Respecto de temas solicitados anteriormente:

-se ha fumigado la procesionaria en Los Camachos
-se retiró árbol roto con peligro en Los Camachos
-limpieza y acondicionamiento en Plaza de Los Beatos
-se ha conseguido wifi (del aula joven de internet) para 

Local de Mujeres en La Puebla
- mantenimiento en Plaza de Los Rosiques
-acondicionamiento carretera F35 a la altura de La 

Ermita
- se trató tema de frecuencia de autobús de La Puebla en 

Dirección de Carreteras y contestarán en fechas próximas.
- mantuvo reunión en el Director del Imsel sobre 

peticiones de Punta Brava y El Carmolí.

D. José Fernández León dice que se debe insistir en 
instalación de carteles de dirección. Hay gran tráfico de 
mercancías agrícolas y se debe facilitar la localización de 
La Puebla. Pregunta por el reparto de subvenciones a los 
colectivos.

El Sr. Presidente dice que el reparto de subvenciones 
será en el pleno siguiente.

..........

Dª Mª Luz Granero Barreras pregunta por el problema de 
local asignado al cartero de La Puebla y si se puede aumentar 
el tiempo asignado de atención al público.

D. Pedro García Mateo informa que de momento está todo 
resuelto. También opina que 15 minutos de atención al público 
por el cartero es muy escaso. Informa de abandono de solar, 
con  roedores  en  c/  El  Bosco,  así  como  materiales  de 
construcción en vía pública en c/ Caballero.

..........

Dª Ana María Martínez Martínez solicita a la Junta que 
se requiera retirada del transformador de electricidad en el 
centro de La Aparecida. Los numerosos casos de cáncer crea 
alarma y malestar en los vecinos de la zona.

..........
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Y no siendo otros los asuntos a tratar El Sr. Presidente 
levanta la sesión, siendo las veintidós horas y treinta y 
cuatro minutos del día 1 de marzo de 2016, extendiendo yo el 
Secretario este Acta. DOY FE.
Se hace constar que la presente acta se expide antes de su 
aprobación y a reserva de los términos que resulten de la 
aprobación de aquélla.

   EL SR. PRESIDENTE             EL SR. SECRETARIO
                 P.D.

Fdo. Juan Manuel Ayaso Martínez      Fdo.Juan Lobato Barcelona
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